

Autor: Monica Stucky, Ernen

Publikation: Urner Wochenblatt und Neue Urner Zeitung, 26. Januar 2012

ZIELBEWUSST UNTERWEGS

Ich melde mich aus dem Wallis zu den Regierungsratswahlen in Uri. Bewusst. Fast jedes Jahr macht sich Erich Herger zum Ziel, mit dem Mountainbike das Breithorn oberhalb von Grengiols zu bezwingen. Nach dem Kraftakt besucht er, oft begleitet von Freunden und Familienmitgliedern, meinen Gastwirtschaftsbetrieb in Ernen, um sich wieder zu stärken. Es ist jeweils ein freudiges und herzliches Wiedersehen. Als ich hörte, dass er für den Regierungsrat im Kanton Uri kandidiert, hat mich das spontan gefreut – für ihn und für Uri. Als ich dann auch noch vernahm, dass er für dieses Ziel in klarer Konsequenz seine berufliche Position zur Verfügung gestellt hat, um einen allfälligen Interessenkonflikt von allem Anfang an zu vermeiden, hat mich das schlicht und einfach beeindruckt. Das ist ein sportliches Verhalten, wie man es auch in der Politik zunehmend wünscht: zielbewusst, fair den Mitkandidatinnen und -kandidaten gegenüber und fair zum Volk. Das sind nicht halbe Sachen, das ist mutig und stark.

Es war mir ein Bedürfnis, das auszudrücken.

Monica Stucky, Ernen